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運営委員会だより           加納  順子 
 

 運営委員会のたのしみ 
 
フォーラムの運営委員会は原則、毎月第１・

第３金曜日の午後２時半から行われる。私は

日頃の運動不足解消のため、少し離れた駐車

場から歩き、教育会館内の階段を昇る。３階

の踊り場に着くと墨の香りが漂う。「スダジイ

楽書会」が終わるところだからだ。私も退職

前から書の教室に通い十数年になる。墨の香

りと作品の鑑賞もこの会に通う楽しみの一つ

になっている。また、運営委員会で報告され

る「スダジイ楽書会」の様子は、私が取り組

む「前衛書」とは違うが創作の参考にさせて

もらっている。 

 運営委員会の主な議題は、ニュース「育ち

と学び」についてだ。取り上げる内容、取材

相手、原稿依頼の人選等、代表や委員の方々

の情報量に驚かされる。私は印刷や発送の手

伝いしかできない。前号のニュース中のエイ

ムズ唯子さんのコラム「旅するキュイジーヌ」

に出ていた「酢昆布」は、代表が現物とレシ

ピも配ってくださって、私も試してみた。妹

にお裾分けしたところ、義弟にたいそう誉め

られ、レパートリーが一つ増えた。 

 店長が新型コロナに感染した 
 
 新型コロナウイルスの感染拡大の影響でい

ろいろな行事等が中止や延期にされてきた。

フォーラムでも会議はせず、メールのやり取

りで進めてきたこともあった。幸い、自分が

感染することはなく、離れて住む息子家族の

感染もよそ事で済んだ。が、昨年８月、私が

パートで勤める「まごころ弁当（高齢者向け

宅配弁当）」の店長（甥）が感染した。はじめ

は店長の発熱で応援要請をうけて出かけたと

ころ、パートさんが緊急搬送され、病院での

検査でコロナ陽性と判明。本人の体調は回復

したが自宅療養に。店長は発熱外来で受診し

たがコロナは陰性だった。私は陽性となった

パートさんと、前日、前々日に一緒に仕事を

したので念のために抗原検査キットで検査す

ると幸いにも陰性だったので翌日も仕事に行

く。店長は翌々日に抗原検査キットの結果（写

真）を持って受診したが、再検査の結果、陽

性と判断される。その後、保健所から一週間

の営業停止と家族に外出禁止の指示がある。

店長は熱、咳、のどの痛みの中、利用者への

事情説明や食材手配等の対応に追われる。自

営業者は急に代理の人が対応することができ

ず、苦しむのが現実だ。私は妹の買い物を代

行する。それくらいしか手伝いできないこと

がはがゆい。 

私はそれまで４回のワクチン接種を済ませ

抗原検査で陰性だったが用心して会合等には

欠席した。 

 店長の感染から半年過ぎ、まれに利用者の

感染の情報が届く。重症でなく自宅療養して

いる方には使い捨て容器を使って届けている。

政府の対応も人々の対応もだいぶ違ってきて

いるが、感染予防策をしっかりして行動する

しかないと思っている。早く終息することを

願いながら。 

 

今後の主な予定 
 

２月 ３日（金）１３時～       スダジイ楽書会  

２月１０日（金）１４時～       原発と自然エネルギー研究部会  

２月１１日（土）１１時～       ３色パステル画寺子屋  

２月１１日（土）１３時～       教育のつどい in ぐんま 2023 

（群馬県勤労福祉センター）  

２月１７日（金）１３時～       スダジイ楽書会  

３月 ３日（金）１３時～       スダジイ楽書会  

３月１１日（土）１１時～       ３色パステル画寺子屋  

３月１７日（金）１３時～       スダジイ楽書会  

３月２８日（火）１２時～       教育相談部会  


